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На очередном заседании бюро городско-

го комитета КПСС рассмотрело итоги занятий 
в системе партийной учебы. Этот год характе-

ризовался новым ростам интереса коммуни-

стов и беспартийных к изучению ленинского 

творческого наследия. В районе работало 27 
теоретических семинаров, в которых свыше 

пятисот человек изучали труды В. И. Ленина. 
Кроме того, все коммунисты -слушатели на-

чальных политшкол, ш кол основ марксизма -

ленинизма, кружков начального звена деталь-

но ,ознакомились с одной-двумя ленинскими 

работами. Более глубокому изучению трудов 

В. И. Ленина способствовали теоретические 

конференции. 
В прошедшем учебном году дополнитель-

но было создано 19 школ основ марксизма -

ленинизма, 18 теоретических семинаров. 

В системе комсомольского политического 

просвещения по программам, рекомендован-

ным ЦК ВЛКСМ, занимались 512. юношей и 

девушек. 

Бюро отметило, что первичные партийные 
организации улучшили руководство политиче-
ской учебой, использовали ее каiк средство 

коммунистического воспитания трудящихся и 

мобилизации их на успешное выполнение со-

циалистических обязательств, принятых в честь 

столетия со дня рождения В. И. Ленина. 
Вопросы политической учебы обсуждались  

па заседании парткомов треста «Ленинград-

сланец», строительного треста № 31, комби-
ната «Сланцы». 

Улучшил свою ,работу .по оказанию помо-

щи пропагандистам методический совет ГК 
КПСС (председатель А. И. Герасимова). Обоб-
щен трехлетний опыт занятий в двух ш колах 

основ марксизма -ленинизма, проведен семи-

нар пропагандистов. 

Все кружки, школы и семинары выполнили 

учебные программы. На итоговых занятиях 

слушатели показали глубокие знания. 

Вместе с тем не удалось избежать и не-

которых недостатков. Так, например, неорга-

низованно начался учебный гад на шахте 

№ 2. Здесь с марта не работала школа основ 
марксизма -ленинизма четвертого года обуче-
ния, так .как лартбюро не смогло подобрать 
пропагандиста. Не регулярно проходили заня-

тия в ш коле основ марксизма -ленинизма в 

бытпромкомбинате. На комбинате «Стройде-
таль» ,руководитель ,кружка А. П. Рубаник, 
пользуясь бесконтрольностью партбюро, вме-

сто 16 занятий, предусмотренных программой,
- -, провел только семь. 

Бюро обязало секретарей первичных пар-

тийных организаций в срок до 1 августа об-
судить итоги учебного года на партийных соб-
раниях, укомплектовать и утвердить сеть поли-

тической учебы на 1969-70 год. 

Коммунисты -всегда в авангарде 

борцов за 

иуихся, за 

насущные 

мир. Они 

непобедимое знамя 

права трудя-

въссохо несут 

согуиал.исти-

чесхой революции. 
Из выступления товарища Л. И. Брежнева 
на международном Совещании коммунистиче-

ских и рабочих партий. 

Сове ании На международном  
коммунистических и рабочих па тий 
9 июня на международном Совеща- руководства Партии социалистического 

нии коммунистических и рабочих партий авангарда Алжира тов. Л. Бухали, Гене-

продолжалось обсуждение. первого пунк- ральный секретарь ЦК Румынской ком-
та повестки дня: задачи борьбы против мунистической партии тов. Н. Чаушеску. 
империализма на современном этапе и Н а вечернем заседании председатель-

единство действий коммунистических и ствовал член Исполкома ЦК Коммуни-
рабочих партий, всех антиимпериалисти- стической партии Аргентины тов. 
ческих сил. Р. Гиольди. На заседании выступили: 

Н а утреннем заседании, проходив- Генеральный секретарь Коммунистиче-
шем под председательством тов. Я. Лех- ской партии Чили тов. Л. Корвалан, пред-
ляйтера, члена руководящего комитета, седатель Коммунистической партии Цей-
секретаря ЦК Швейцарской партии тру- лона тов. С. А. Викремасингхе, председа-
да, выступили: председатель Социалисти- тель Коммунистической партии Норвегии 
ческой единой партии Западного Берлина тов. Р. Ларсен. 
тов. Г. Данелиус, Первый секретарь ЦК 
Социалистической единой партии Герма- НА СНИМКЕ: в зале заседаний. 
нии тов. В. Ульбрихт, член Центрального Фотохроника ТАСС 

ФОРУМ КОММУНИС ТОВ ПРОДОЛЖАЕТ СВОЮ РАБОТУ 
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В ПОСЕЛКЕ ЛЕСОРУБОВ 

Коллектив Чериовского 

лесопункта успешно выпол-

няет обязательства, взятые 

в честь 100-летия со дня ро-

ждения В. И. Ленина. С на-

чала года на раскряжевке 

выработано 1.200 кубомет-

ров сверхплановой древеси-

ны. 

Лучших производствен-

ных показателей достигли 

бригады раскряжевшяков 

А. А. Кудрина и А. А. Куз-

нецова. 

Успешно выполняется и 

пункт обязательства по про-

изводственному и жилищ-

ному строительству. Сейчас 

в поселке лесорубов в ста-

дии строительства находят-

ся четырехквартирный жи-
лой дом, промтоварный ма-

газин, котельная и гараж. 
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Навстречу 100-летию 

со дня рождения В. И. Ленина 
в 

Инженер цеха КИП и ав-

томатики комбината кСлан-

цыэ Ю. Ф. Тихонов совме-

стно со слесарем Я. Д. Ви-

люмсом часто вносят ра-

ционализаторские предло-

жения, которые дают боль-
шую экономическую выго-

ду. - Сейчас, например, они 

с ПОМОЩЬЮ 
НОВАТОРОВ 

решили на насосных водо-

снабжения установить теле-

сигнализациоюное управле-

ние. 

За работай насосных бу-

дет следить дежурный дис-

петчер. Это новшество поз-

волит высвободить д:ля дру-

гих работ около 20 человек 

обслуживающего персонала. 

В Москве 
начал работу Всесоюзный 
семинар-совещание ком-
сомолъского актива и ра-

ботников мемориалъных 

музеев героев-комсомолъ-
цее и истории местных 

комсомолъских организа-

ций. Встреча организова-

на ЦК ВЛКСМ и мини-

стерствами культуры 

СССР и РСФСР. 

Открыл семинар зав. 

отделом протiаганды и 

агитации ЦК ВЛКСМ 

А. Роганое. Он говорил о 

задачах музеев комсо-

мольской славы в дни 

подготовки к 100-летаю 

со дня рождения Влади-

мира Ильича Ленина. 

ВЧЕРА 

6 НАШЕМ 

ГОРОДЕ 
На третьей шахте в 

актовом зале во время 
пересменка прошло ра-
бочее собрание. Заме-
ститель директора Г. Н. 
Герович сообщил о ра-
боте международного 

Совещания коммунисти-

ческих и рабочих партий. 
В адрес Совещания 

шахтеры направили об-
ращение. 8 нем они вы-

ражают горячее одоб-
рение внутренней и 

внешней политики пар-

тии, взгляды на задачи 

коммунистов мира, ко-

торые изложены в вы-

ступлении Л. И. Брежне-
ва. 

* * * 

На очередном заседа-
нии члены бюро город-
ского комитета ВЛКСМ 
подвели итоги первого 
этапа Ленинского зачета 
в комсомольских органи-
зациях города. Затем 
были обсуждены итоги 
работы комсомольских 
политкружков в минув-
шем учебном году. 

* * * 

На стадионе «Шахтер» 
состоялись первые со-
стязания юных футболи-
стов на приз «Кожаный 
мяч',. 

Всего в этих соревно-
ваниях участвуют 12 
футбольных команд, 
сформированных из ре-
бят с детских дворовых 

площадок. 



БОГАТАЯ 1 
СТЕПЬ 

Несколько лет назад в Но-
гайской степи геологи обна-
ружили богатые залежи 

нефти. Одна за другой здесь 

вырастали новые буровые 
вышки. Так на востоке Став-
рополья возник сначала по-

селок нефтяников, а затем и 

город Нефтекумск. 
С каждым годом здесь 

увеличивается добыча чер-

ного золота. 

Этот снимок сделан на од-

ной из буровых шестой кон-

торы глубокого разведочно-

го бурения треста «Ставро-
польбурнефть». 

Фото К. Тарусова. 
Фотохроника ТАСС 
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Р 
2 стр. 11 июня 1969 года 

в исполком 
ВКОЛТУШСКОМ сельсовете 

Всеволожского района по 

инициативе трудящихся было ре-

шено после реконструкции пусту-

ющего дома открыть музыкальную 

школу. Избиратели не только вы-

сказали хорошее пожелание, но и 

немало потрудились сами. Теперь 
с нового учебного года 150 школь-

ников Колтушей смогут занимать-

ся музыкой. С подобным пожела-

нием обратились в исполком по-

селкового Совета Сясьстроя жи-

тели Волховского района. После 
капиталнного ремонта 250 маль-

чишек и девчонок получили свой 
Дом пионеров. По предложению 

молодежи там же нынче решено 

построить пляж и лодочную стан-

цию. 

Инициатива трудящихся, их 

предложения всегда находят под-

держку у депутатов. Но стати-

стика показьпзает, что преоблада-
ющая часть писем, приходящих н 

городские и районные исполкомы, 

содержит просьбы и жалобы. 

Характер этой части почты да-

леко не однороден. Бывает, что в 

определенный период времени 

письма идут на одну и ту же те-

му. Вызвано это тем, что новые 

постановления или решения не до 

конца поняты гражданами, а со-

ответствующей разъяснительной 
работы не было. Так, в прошлом 

году в Луге почти в полтора раза 

по сравнению с 1967 годом увели-

чилось количество жалоб и заяв-

лений по пенсионным вопросам. 

Объясняется это изменением пен-

сионного законодательства. Испол_ 
ком городского Совета обязал от-
дел социального обеспечения про-

вести широкое разъяснение по 

этому вопросу среди населения. 

За короткий период отделом было 
организовано 29 вечеров вопросов 

и ответов и сделано 27 выездов в 

район по разъяснению пенсионно-

го законодательства. 

В целом в исполкомы Советов 
Л енггнградской области в прош-

лом году поступило меньше заяв-

лений и жалоб, чем в 1967 году. 

Но в ряде районов - Выборг-
ском, Приозерском, Тосненском и 

Сланцевском - наблюдается их 

увеличение. При анализе почты в 

этих и других районах выясняет-

ся, что половина писем требует 
простого разъяснения авторам. 

Это еще раз подтверждает, что в 

работе райгорисполкомов имеются 

существенные недостатки по ве-

дению правовой пропаганды, по 

разъяснению трудящимся дейст-
вующего советского законодатель_ 

ства. 

G Т И Жизнь 

ПРИШЛО ПИСЬМО 
Иногда в исполкомы письма по-

ступают как бы с опережением. 
Еще человек ни в чем не ущем-

лен и никак не пострадал, а на 

всякий случай письмо пишет. 

I'лавны м образом тогда, когда 

речь идет о постановке на оче-

редь или о получении жилой пло-
щади. Нечеткость и недостаточ-

ная гласность работы исполкомов 

по этим вопросам нервируют 

граждан, вызывают ненужный по-

ток писем. 

Большое значение при работе 
местных Советов с письмами име-

ет соблюдение сроков. В .прошлом 
году на 377 писем из 13.489 ответ 

был дан с запозданием. В Слан-
цах свыше 30 дней рассматривали 
104 письма, 65 - в Тихвине, 33 -
в Выборге и 30-в Бокситоггорске. 

И что же оказалось? Большин-
ство вопросов, поставленных в 

письмах трудящихся, было не та-

ким уж и сложным. Эти вопросы, 
как правило, требовали лишь про-

стого разъяснения. И тем не ме-

нее, три месяца А. Д. Семочкина 
не могла получить конкретного 

ответа в Выборгском горисполко-

ме по вопросу обеспечения ее жил-

площадью. 86 дней прождал разъ-

яснения от Сланцевекого горис-

полкома Э. Р. Мяги. 48 дней уш-

ло у Гатчинского райисполкома 
на ответ тов. Молимой. 

Таких примеров формального 
отношения к письмам трудящих-
ся еще немало. Казалось бы, ис-

полкомы, у которых работа с 

письмами организована слабо, 
должны навести порядок в этом 

деле. Но в Сланцах к этому воп-

росу отнеслись как к очередной 
кампании, и после незначительно-

го улучшения положение еще бо-
лее ухудшилось. С начала года по 

апрель включительно здесь полу-

чено около двухсот писем трудя-

щихся. Восемьдесят процентов из 

них были об обеспечении жильем 

х теплом. Но, видимо, в управле-

нии коммунального хозяйства го-

рода, которое возглавляет Г. Г. 
Сафрин, мало порядка Иначе чем 

объяснить, что около 28-30 дней 
уходит на то, чтобы дать разъяс-

нения по письмам? Именно столь-

ко времени понадобилось тов. 

Сафрину, чтобы дать ответ в не-

сколько строк тов. Федорову, хо-

тя проверки письмо не требовало 
никакой. Тов. Егорова могла по-

лучить ответ от Сафрина в тот 

же день, а прождала месяц! 

Мало этого. Создается впечат-

ление, что в управлении комму_ 

нального хозяйства не знают су-

ществую щего законодательства по 

рассмотрению жалоб и заявлений. 

Иначе чем объяснить, что порой 
жалоба направляется тем, на ко-

го она написана. Так, рабочие 
треста «Коксохиммонтажр жало-

вались на неправильное распреде_ 

ление ведомственного жилья. Но 
тов. Сафрин направил письмо... в 

этот же трест. А оттуда рабочие 
получили отписку. Иного нельзя 

было и ожидать. 

А всего за прошедший период 

ггспелнительным комитетом Слан-
цевского райсовета рассмотрено 

с нарушением срока около пяти-

десяти писем, то есть четвертая 

их часть. Думается, что председа-

телю исполкома тов. Дятченкову 
и другим членам исполкома есть 

над чем задуматься и навести, на-

конец, порядок в работе с письма-

ми трудящихся. 

Сумели же добиться решитель-

ного улучшения в работе с пись-

мами в Красносельском гориспол- 

коме. При активной помощи ряда 

комиссий, и в первую очередь по-

стоянной комиссии по соблюде_ 
ниго социалистической законности 

и общественного порядка, здесь на_ 

лажен учет, проверка писем и 

личный прием граждан. В резуль-

тате за год поступления жалоб 
резко сократились, более чем 

вдвое уменьшилось число повтор-

ных жалоб. 

Большую помощь в проверке пи-

сем оказывают постоянные ко-

миссии Лужскому горсовету. При_ 
чем они не только занимаются 
проверкой писем, но и ведут прием 

избирателей. В прошлом году 

различными комиссиями исполко-

ма было проверено свыше 700 жа-

лоб. 

Нередко случается, что жало-

бы, которые вполне могли бы быть 
решены в сельском, поселковом 

или городском Совете, поступают 

в Облисполком. Как правило, они 

касаются вопросов распределения 

жилья или постановки на очередь, 

ремонта помещений, прописки, 

отдел ДЕЙСТВЕННОСТИ 
«СЕИЧАС ДОРОГ 
КАЖДЫИ ЧАС, 

Под таким заголовком в газете 

«Знамя труда» 9 мая были опуб-
ликованы материалы рейда по 

совхозу «Аврора»,где указывалось 

на недостатки в организации ве-

сенне-полевых работ. 
Директор совхоза П. Ф. Кашме-

тов сообщил нам, что критические 

замечания газеты обсудили с 

трактористами, бригадирами и 

главными специалистами. Своевре-
менно были приняты меры по уст -

ранению недостатков на весеннем 

севе. Это помогло лучше организо-
вать труд в отделениях и брига-
дах. В немалой степени критика 
способствовала и тому, что совхоз 

вторым в районе завершил сев 

зерновых культур ю' посадку кар-

тофеля. 

ПО РЕШЕНИЮ ИСПОЛКОМА 
СЕЛЬСКОГО СОВЕТА 

В редакцию пришло письмо от 

жителей деревни Дубок Новосель-
ского сельсовета. Они жаловались, 

что с молокопункта день и ночь 

течет через дорогу вода, заболачи-
вая огороды жителей и земли 
совхоза, так как нет для нее сточ-

ной канавы. 

Эта жалоба обсуждалась на за-

седании исполкома Новосельского 

сельсовета. Как сообщила нам 

председатель сельского Совета 

тов. Веселова,требование жителей 
деревни Дубок удовлетворено: от 

молокопункта прорыта сточная 

канава. 

СНОВА НОВОСЕЛЬЕ, СНОВА РАДОСТЬ 
Счастлив третий микрорайон. Еще совсем не-

давно здесь 240 семей химиков, шахтеров и стро-

ителей справили новоселье. А теперь снова та-

кая же .радость для химиков комбината «Саган- 
цы» и многих других семей, заселяющих 70-квар- 
тирный дом. 

Еще не было и восьми часов, как около но-

вого 5 -этажного дома появились представители 

общественности - члены жилищно-бытовой ко-

миссии завкома комбината «Сланцы» с ключами 

от квартир и документами на право вселения. 

Новоселы себя ждать не заставили. Они при-

были на .автомашинах, нагруженных мебелью и 

другими домашними вещами. На время дом пре-

вратился как бы в улей. Особенно его подъ-

езды. Людской поток в ту м другую стороны не 

прерывался несколько часов. В новые квартиры 

вносили все современное, ценное. По вещам 

можно было определить, насколько 

жет рабочей семьи химиков. 

Обращаюсь к члену жилищно 

миссии завкома Евгению Михайло 
скому: 

вырос бюд-

-бытовой ко-

вичу Климов-

- Где раньше жили новоселы? 

- Без малого 60 процентов жили во Втором, 
Третьем и Новом поселках. Рабочие газогенера-

торной станции получили в новом доме 11 квар-

тир, печного цеха - 8, а ваши, с «,канаткип, - 3, 
из них две семьи - П. Богданов и Г. Аппель - 

переехали из бараков Второго поселка. Здесь 
они получили отдельные квартиры. Оператор 

ГГС А. Павлов, живший в 14-метровой комнате, 

получил трехкомнатную квартиру. 

А. ФИГУРИН, 
рабочий цеха канатных дорог. 

оказания материальной помощи. И 
хотя исполкомы местных Советов 
имеют возможность их решить, 

они от этого порой уклоняются; н 

трудящимся приходится «ходить 
по инстанциям». А ведь именно 

эти вопросы предельно ясны, и на 

местах можно оперативно прове-

рить основательность претензий 
их авторов и дать им исчерпыва-

ющий ответ. Однако в Гатчине, 
Сланцах, Бокситогорске и других 

Советах от решения таких проб-
лем не редко уклоняются. 

Приходят письма в исполком об-
ластного Совета, по которым надо 

принимать самые срочные меры. 

Одно из них, полученное недавно 

из Каменогорска Выборгского рай-
она, касается сразу пятидесяти 

семей. Матери малолетних ,де . 

жалуются на то, что Выборгскг 
ремстройуправление затянуло на 

три года ремонт детских яслей. 
Неоднократные письма в местные 

органы к существенным изменени-
ям не привели. Случай, о котором 

сообщили женщины, возмутитель-

ный, и надо думать, что в Выбор-
ге найдется возможность заста-

вить строителей довести ремонт 

до конца в кратчайшие сроки. 

Увеличение или уменьшение ко-

личества жалоб, их содержание 

довольно точно отражают состоя-

ние дел в местных Советах. Вдум-
чивая работа с письмами, их ана-

лиз помогают своевременно опре-

делять те или иные узкие места в 

работе местных Советов и прини-

мать меры к их устранению. 

В иогголкомах городских, рай-
онных и сельских Советов накоп-

лен значительный опыт по работе 
с письмами трудящихся. Усиление 
административно - правовой про-

паганды, разъяснение трудящим-

ся действующего законодательст-
ва, единая система учета и кон-

троля письменных и устных 

просьб и предложений, тщатель-

ный анализ их помогают совет-
ским органам значительно улуч-

шить эту важную работу. Надо 
вести работу с письмами так, что-

бы авторы знали, что если в ис-

полком прихо1ят письма, они бы-
стро, без проволочек получат по-

мощь или исчерпывающее разъяс-

нение по затронутым вопросам. 

А. РУСОВ, 
заведующий организационно-
инструкторсКим отделом Лен-
облиаполкома. 

«Ленинградская правда в за 

7 июня 1969 года. 

ОСТРЫй СИГНАЛ 

выход Есть, но... 
Коллектив нашей фермы Сижно 

совхоза «Родина► в 1989 году обя-
зуется получить от каждой коро-

вы по 3.600 килограммов молока. # 

Основной упор делаем на летнн- l 
месяцы. Решили за пастбищны 
период получить по 1.800 кило 

граммов молока. Ддя нашей фер-
мы эта задача не из легких. Об-
стоятельства складываются так, 

что без помощи руководителей 
совхоза нам не обойтись. Если в 

прошлом году у нас были сравни-

тельно неплохие пастбища, то 

нынче обстановка другая. Скот 
приходится пасти в трудных ус-

ловиях, в лесу да в кустарнике 

или в районе цементного яавода. 

Перегонять скот туда трудно: да-

леко, да н почва заболочена. Коро-
вы возвращаются на ферму гряз-

ные, усталые. Руководители наше-

го четвертого отделения обещали 
нам выделить пастбище, да, вид-
но, раздумали. Неподалеку от 

фермы есть удобный участок для 

пастьбы. Хорошо, если бы нам. его 

все-таки дали. А в настоящих ус-

ловиях нет возможности как сле-
дует накормить коров, получить 

от них сверхплановое молоко. 

П. БЕРЯЕВ, 
С. ПЕТРАУСКАС, 

скотники-настухи четвертого 

отделения совхоза «Родина». 



МЕЛИОРАЦИЯ -ВАЖНЫЙ УС1{ОРИТЕПЬ 
ПОДЪЕМА УРОЖАЙНОСТИ ПОЛЕЙ 
НАША БРИГАДА работает на 

первом участке Сланцевской 
ММС. Возглавляет ее машинист 

многоковшового экскаватора Алек-
сей Васильевич Ильин. Это опыт-

ный механизатор. Алексей Василь-
евич по-хозяйски бережет технику. 

Как только выдается свободная 
минута, он сразу начинает что-ни-

будь смазывать в машине, подкру- 

И если произойдет неболь-
шая поломка - механизатор не 

растеряется. Н а этот случай есть 

запасные детали. А мастерства 
Алексею Васильевичу не занимать. 

Однажды порвалась цепь. За 30 
минут неисправность была устра-

нена: 

Старательно трудятся на уклад-

ке дренажа рабочие. В этом год . 

наша бригада взяла ответственное 

обязательство: за сезон уложить 

60 километров дренажа. Нормами 

предусмотрено уложить за рабо-

чч смену 450 погонных метров 

ажных трубок. Чтобы выпол-

нить обязательство, надо ежеднев-

но перевыполнять сменные зада-

ния. О высокой выработке нам по-

ка говорить не приходится. Часто 
мы даже в норму не укладываемся. 

И нот почему. Условия для работы 
трудные. Каменистый грунт - при-

чина частых остановок экскавато-

ра. На ремонт машины уходит зна-

чительное время. Но многое, конеч-

,; ио, зависит и от бригады. Состав 
ее постоянно меняется. Это вошло 

в систему. Приходит к нам нови-

чок. Много хлопот он нам достав-

ляет. Надо помочь человеку ос-

воить трудовые навыки. Помогаем. 
В первые дни новичок, как пра-

вило, не работает в полную силу. 

Да и остальные члены бригады 
много времени тратят на его об -

вполсилы 
учение. Когда же новый рабо-
чий входит, наконец, в ритм, опе-

ка снимается. Но человек неожи-

данно уходит из бригады. Потом 
снова появляется новичок. Снова 
терпеливо обучаем человека. Ча-
стая смена рабочих сильно отра-

жается на выработке бригады. Это 
одна из главных причин снижения 

производительности труда. 

Бригадой руководит мастер-ме-

лиоратор. Он дает направление 

для рытья траншеи, следит за хо-

дом монтажа осушительной систе-

мы. Мастера тоже меняются. Сей-
час на должности мастера Э. Б. 
Аксоров. По образованию он агро-

ШТУРМУЕМ НЕУРЯДИЦЫ 

ном. Непривычно нам видеть агро-

нома с нивелиром. Да и Аксоров 
пока в большом затруднении. ,По 
существу человеку приходится на-

чинать с азов. Как можем, помо-

гаем ему. Но все равно без ошибок 

не обходится. На переделки ухо-

дит время. Руководство ММС 
должно оказать нашей бригаде 
помощь. Необходимо бригаду 
укомплектовать постоянными 

людьми, которые намерены рабо-

тать не неделю, а по крайней ме-

ре месяцы. 

Т. МИХАЙЛОВА, 
рабочая Сланцевской ММС. 
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О ТЫ .РНОВ О. 
УТатьяны Григорьевны ний. Потребуется что-то трак_ Татьяна Григорьевна отзыв- это мероприятие не просто осу- 

Смирновой нет свободной ми- тористу для ремонта, и он спе- чивый, заботливый товарищ. ществить, хотя бы по той при-

; нуты. К ней то и дело обраща- шит к кладовщику. Выслушает Когда надо срочно выдать за- чине, что люди живут в самых 
ются люди. Одному надо полу- его Татьяна Григорьевна, ска- пасные части или принять различных. населенных пунк-

чить горючее, другому заме- жет: вновь прибывшие, она не счи- тах. Или другое взять. Реща- 3 
р нить износившуюся деталь на - Пойдем, вместе посмот- тается со временем. 

. 

лась судьба тракториста. Все 
новую. А тут еще по телефону рим. Озабочена Татьяна Григорь- прислушались к словам Татья- 
звонят. За рабочий день у кла- И всегда быстро найдет евна и после рабочей смены. ны Григорьевны, которая взя-

довщика побывают н слесари, и нужную деталь. Т. Смирнова Она заместитель секретаря лась помочь человеку воспи- 

трактористы, и машинисты отлично знает, где что находит- партийной организации ММС, тать в себе характер. Еже- 
экскаваторов. Не раз обратят- ся. Если прислушаться к от_ кроме того, возглавляет куль- дневно интересуется успехами 

ся к Татьяне Григорьевне ме- зывам самих механизаторов, турно-массовый сектор в ра- своего подшефного. в 

ханик, диспетчер, начальник слесарей, то узнаешь, как лю- бочкоме. Сейчас Т. Смирнова 
мастерских. Она - хозяйка ди благодарны кладовщику за готовит поездку детей н елу_ Е. ГАЛКОВСКАЯ, 

склада, в котором хранятся де- то, что быстро обслужила, по- жащхх ММС в Ленинград. В нормировщик Сланцевской ?. 
тали более тысячи наименова- могла им сберечь время. условиях нашей организации ММС. 
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РЕКОРД 
БРИГАДЫ 

На первом участке 

Сланцевской ММС еже- 

дневiно перевыполняет 

задание бригада по ук-

ладке дренажа, руково-

димая Николаем Михай- 
ловичем Семеновым. 
Члены бригады Михаил 
Петрович Иванов, Тать-
яна Александровна Ро-
зова, Василий Алексее-

вич Афанасьев и Алек-
сандр Петрович Ляпу-
стин дорожат каждым 

часом, каждой минутой. 
А если потребуется для 

дела, каждый из них с 

готовностью останется 

после рабочей смены. 

- Люди без слов по-

нимают друг друга, ра-

ботают слаженно, вни-

мательно следят за ка-

чеством монтажа осуши-

тельной системы, - гово-

рит техник -мелиоратор 

Лилия Михайловна Лав-
ровская. 

Ежедневно бригада 
укладывает в траншеи 

600-700 погонных мет-

ров дренажных трубок 
при норме 450. А в один 

из дней выработка ста-

ла рекордной: рабочие 
уложили 1.028 погонных 
метров дренажа. 

Несколько слов о чле-

нах бригады. Татьяна 
Александровна Розова 
трудится на участке око- 

ло года. За это время. 

приобрела необходимые 
навыки, сноровку. По-
могла тем, кто в брига-
ду пришел недавно. Ва-
силий Алексеевич Афа-
насьев и Александр Пет-
рович Ляпустин - пен-

сионеры. Узнав о том, 

что на участке не хвата-

ет рабочих рук, они без 
колебаний пришли на 

помощь. 

В. ПАПУШИН. 

ТУДА, ГДЕ НУЖНЫ РАБОЧИЕ РУКИ 
Из объявления, помещенного в газете ¢Зна-

мя труда», мы узнали о том, что в Сланцевской 
ММС не хватает рабочих .на укладке дренажа. 

В нашем районе широким фронтом ведутся 

мелиоративные работы. Осушение заболоченных 
земель имеет большое значение. Совхозы получа-

ют в свое распоряжение новые подготовленные 

к эксплуатации поля. Расширяются площади под 

зерновые культуры, овощи и корнеплоды. С 
каждым годом в закрома Родины поступает с 

совхозных полей все больше хлеба и других про-

дуктов питания. Мелиорация - это верный путь 

к изобилию. 
Мы понимаем, что чем быстрее новые площа-

ди вступят в строй действующих, тем больше бу-

дет шансов на сверхплановый урожай. Считаем, 
что сложившаяся на полях ситуация не может не 

волновать тех, кто способен трудиться. 

Мы пришли в ММС, попросили зачислить нас 

на работу. Сейчас укладываем дренаж на полях 

первого участка. Ежедневно вместе с другими 

членами бригады значительно перекрываем смен-

ные задания. Надеемся, что прочитают нашу за-

метку пенсионеры, проживающие в городе и на 

селе, и обязательно откликнутся на просьбу ра-

ботников ММС, придут на совхозные поля, чтобы 

оказать мелиораторам посильную помощь. 

В. АФАНАСЬЕВ, А. ЛЯПУСТИН, 
пенсионеры, рабочие Сланцевской ММС. 

На полях совхоза «Родина,, что раскинулись 

за деревней Въсскатка, вот уже второй месяч ра-

ботают разнообразные землеройные машинъс. 

Одной из них - многоковш,овъсм экскаватором 

(снимок внизу) - командует передовой механи-

затор Сланцевской ММС Алексей Василъевич 
Илъин. 

От того, насколько быстро он выроет дре-
нажную траншею, зависит успех всей бригады. 

И он делает это уверенно, быстро и точно. В 
грунте встречается много камней. Алексей Ва-

силъевнч мелкие въснимает наверх, а круп.нъее 

з¢капъсвает ниже горизонта, на котором уклады-
вает дренажные трубки. 

Случаются поломки. Илъин старается 

ремонтировать магиину на месте. Одним словом, 

он делает все, чтобы бригада выполняла и пе-

рееъсполняла высокие обязательства, взятые в 

честь 100-летия со дня рождения В. И. Ленина. 

Фото Г. Сулимое¢. 

ПЛАН 
ПЕРЕВЫПОЛНЕН 

Коллектив второго участка 

Сланцевской ММС ведет куль- 

туртехничесние работы в четвер-

том отделении совхоза «Родина». 
Майское плановое задание мепио-

раторы выполнили на 125 про 

центов. Механизаторы ежедневно 

перевыполняют задания, добива-
ются улучшения качества выпол-

няемых работ. Каждый из них 

продуманно организует свой труд, 

по-хозяйски, бережет технику. 

Тон в соревновании задают Вике 

тор Михайлов и Борио -Почтим. 
М. СМИРНОВА, 

старший экономист 

Сланцевской ММС. 

• 

МОЛОДЫЕ, 
НО 

СНОРОВИСТЫЕ 
На первой участие Сланцевской 

ММС не хватает рабочих. Недавно 
сюда прибыло пополнение. Это 
учащиеся 9 « А» класса одиннад-

цатой школы. Десять школьников 

заготовляли мох, убирали на ие- 

лиорируеиых полях сучки и капни. 

Учащиеся А. Садовенко и В. Семе-
нов зачислены в дренажную 

бригаду. На укладке дренажных 

трубок они не отстают от взрос-

лых рабочих. 
Л. ЛАВРОВСКАЯ, 
техник -мелиоратор 

Сланцевской ММС. 
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КОЛЯ В БЕДЕ ВОСПИТАНИЕ ПОДРОСТКА 

Лучший друг Коли Федо-

рсва - Саша Кондратович. 

Познакомились они случай-

но в теплосети, где вместе 

провели ночь. Саша уже 

привык спать не в своей 

кровати. Он предпочитает 

люки, подвалы сараи. 

Мальчиком было совершено 

несколько краж. Он решил 

передать «опыт» Коле. 
У Коли характер подат-

ливый, он быстро соглаша-

ется и с плохим, и с хоро-

шим. После знакомства с 

Сашей, Коля Федоров не за-

хотел учиться в школе-ин-

тернате. С его желанием бы-
стро согласились и админи-

страция школы, и мать под-

ростка. А напрасно: маль-

чик должен был воспиты-

ваться именно там. 

Саша предложил совер-

шить кражу из ларя по ул. 

Ломоносова, Коля согласил_ 

ся. Потом бывал в чужих 

квартирах, запускал руки в 

карманы ребят. 
Стремление иметь деньги 

привело к тому, что ребята 

решили сдать во Вторсырье 
половики, которые заботли-
вые хозяйки оставляют пе-

ред дверью квартиры. Но 
за этим занятием их пойма-
ли, пришлось вести разго-

вор в детской комлэате мн-

лидии. 

Мальчишка неделю-две не 

ночует дома, не ходит в 

школу, а выясняется это 

лишь после того, как его за-

держат сотрудники мили-

ции. 

Но ведь место Коли в 

классе пустовало. Неужели 
рядом • сидящие мальчик или 

девочка не замечали этого? 
Наверное, замечали, но их 

не беспокоит отсутствие од-

ноклассника. 

Одному, может быть, и не 

под силу оказать помощь, а 

пионерской, комсомольской 
организациям в самый раз. 

Но не спешат ребята на по-

мощь Коле, и остается он 

под плохим влиянием. 

Мать Коли работает на 

цементном заводе. Работни-
ки детской комнаты поду-

мали, авось, заводские ком-

сомольцы помогут маль-

Ф у Т Б О Л ГОСТИ ЗАСЛУЖИЛИ ПОХВАЛУ 
В очередном туре на пер-

венство РСФСР на стадионе 

«Шахтер», встречацзеь с аут-

сайдером - командой спор-

тивного клуба флота г. Ле-
нинграда, наши ребята по-

теряли очко, которое осенью 

может оказаться драгоцен-

ным. «Химик», откровенно 

говоря, разочаровал много-

численных поклонников, по-

сетивших матч. Моряки же 

своей игрой завоевали за-

служенную похвалу. И ни-

чейным результатом могут 

быть довольны не гости, а 

хозяева поля. 

Достаточно сказать, что 

моряки смогли открыть счет 

уже на первой минуте. А 
через четыре минуты, когда 

вблизи штрафной площад-

ки неожиданно упал Е. Сте-
панов, наш голкипер В. Аiнд-
реев неосмотрительно поки-

нул ворота. В это время на-

падающий гостей пробил 
мяч по воротам, но мимо. 

Гости усиливают натиск. 

На 17_й минуте их напада-

ющий В. Юрасов издали за-

бивает красивейший гол. 

0:1. Этот результат продер-

жался недолго. Защитник 
«противника» на штрафной 
площадке коснулся мяча ру-

ПРИМИТЕ П03ДРА ВЛЕНИЯ 
- Валентине КУРЧАНОВОИ и Алексею НИКИФОРОВУ 

Поздравляем вас с началом совместной жизни. 

Любви и счастья вам. 

Бригада Петуховой СУОР-259 треста № 31. 

Валентине КУРЧАНОВОИ и Алексею НИКИФОРОВУ 

Поздравляем вас с бракосочетанием, желаем мно-

го счастья в вашей молодой жизни, большой любви и 

согласия. 

Родные, друзья. 

Валентине ЧЕРЕВКО и Михаилу КОЧАНУ 

Поздравляем вас с началом совместной жизни. Же-

лаем много счастливых лет, .голных любви м верности. 

Комитет ВЛКСМ треста «Ленинградсланец». 

СЛАНЦЕВ.СКИП ВЕЧЕРНИЙ 

ИНДУСТРИАЛЬНЫЕ ТЕХНИКУМ 

О Б Ъ Я В Л Я Е Т 

ПРИЕМ У Ч А Щ И Х С Я 

НА ПЕРВЫЙ, ВТОРОЙ И ТРЕТИИ КУРСЫ 

ПО СПЕЦИАЛЬНОСТЯМ: 

Электрооборудование промышленных 

предприятии и установок. 

Оборудование химических и нефтегазопе-
рерабатывающих заводов. 

НА ВТОРОЙ КУРС ПО СПЕЦИАЛЬНОСТИ: 

Технология нефти и газа. 

НА ПЕРВЫЙ КУРС ПО СПЕЦИАЛЬНОСТИ: 

Промышленное и гражданское строитель-

ство. 

Вступительные экзамены на первый курс 

- по математике (устно), русскому языку 

(диктант); на второй и третий курсы по спе-

циальности «Оборудование химзаводов» и вто-

рой курс по специальности «Технология нефти 
и газа»-по химии (устно), литературе (сочи-
нение); на второй и третий курсы по специаль-

ности «Электрооборудование промышленных 

предприятий и установок» - по математике 

(устно), литературе (сочинение). 
Прием заявлений до 6 августа с 9 до 13 и 

с 17 до 20 часов (кроме субботы и воскре-

сенья). 
Адрес техникума: г. Сланцы, ул. Ломоно-

сова, дом № 10. Телефон № 508. 

кой. Б. Леонов четко реали-

зует одиннадцатиметровый. 
1:1. 

Вторая половина встречи 

прошла в равной борьбе. 
Возможность забить гол 

упустил наш Сидоров. Это 
случилось на пятой минуте. 

В_ Иванов, заменивший 

В. Гаврилова, проскочил по 

правому краю, навесил мяч 

в штрафную. Сидоров го-

ловой пробил по воротам, 

но вратарь гостей париро-

вал мяч на угловой. Ничей-
ный результат сохранился 

до канца матча. 

В. ДУДИН. 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ 

ПОКАЗЫВАЕТ 
ТАЛЛИН 

ЧЕТВЕРГ, ;12 ИЮНЯ 

9.55 - Программа пере-

дач. 10.00 - «Человек ря-

дом». Документальный 

фильм. 110.20 - «В рюкза-

ке - воскресенье». Теле-
фильм. 10.40 - Художест-
венный фильм «Утро благо-
разумного человека». :12.00 
- «Камбоджа в огненном 

кольце». Документальный 
фильм. 12.50 - «Тандем». 
Ф ильм -концерт. 13.15-13.35 
- «Острова у взморья». Те-
лефильм. 16.40 - Вечерняя 
программа и новости. 18.00 
- Диалог спортивных кол-

лективов. 18.30 - Театраль-
ный вечер: Моцарт - «Вол-

шебная флейта». Спектакль 
театра «Эстония». 21.30 -
«Актуальная камера». 22.00 
-. «Путевые указатели». 

22.45 - «ЭРФ - реклама 

кино 
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 

11 июня - «Майор Вихрь» 
(2-я серия). Начало в 17, 

19, 21 час. 12 июня - «Кон-

стантин Заслонов». Начало 

в 17, 19, 21 час. 

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОР-

НЯКОВ. 11 июня - «Один 

шанс из тысячи». Начало в 

11, 17, 19, 21 час. 12 июня-

- «Республика Шкидв. На-

чало в 11 часов. «Один 

чышке, послали туда письмо. 

Из отдела кадров ответили: 

«Есть решение перевести 

мать Коли в другой цех». 

При таком отношении к 

судьбе подростка трудно 

вытянуть его из беды. 

Л. МИНЯЙЧЕВА, 

инстектор детской ком-

наты милиции. 

ПОЛЕЗНЫЕ 
СОВЕТЫ 

В кухне неприятно 

пахнет. Налейте на 

сковородку немного 

столового уксуса и дер-
жите на огне, пока не 

испарится. 

После ремонта очень 

трудно отмыть окна. 

77оскребнте пятна чем-

нибудь острым, а за-

тем потрите тряпкой, 
смоченной в уксусе. 

Чтобы • ¢лить из 

одежды запах нафта-
лина или других ве-

ществ, применяемых 

против моли, насъьпъте 

на газету сухой горчи-

цъе и положите в 

зима ф, где хранится 

одежда. 

Редактор 
В. С. МЕЛЬНИКОВ. 

- ТВ». 22.50 - «Ритмы 
Африки». Документальный 
фильм. 23.40-23.45-ч«АК»: 
новости. 

ПЯТНИЦА, 13 ИЮНЯ 

9.55 - Программа пере-

дач. 11.30 - Художествен-

ный фильм «Поколение по-

бедителей». 13.15 - 14.05-

аРитмы Африки». Докумен-
тальный фильм, 16.50 - Ве-
черняя программа и ново-

сти. 17.10 - Литературный 
театр: «Эрни и дачники». 

18.00 - «Актуальная каме-

ра» (iна русск. яз.). 18.15 -
«Поидем и посмотрим... на 

этот раз в Казахстан». 18.45 

- «А» и «О». 19.30 - «К 

1 00-летиюо первого певческо-

го праздника». 21.00 - «Че-
рез восемь морей и два 

океана». Документальный 
фильм. 21.20 - аЭРФ -
реклама - ТВ». 21.30 -

«Актуальная камера». 22.!10 
- «Сегодня, 25 лет назад». 

23.45 - 23.50 - «АК»: но-

вости. 

шанс из тысячи». Начало в 

17, 19, 21 час. 

КИНОТЕАТР «ТРУД». 

11 июня - «Место встречи 

- Женева». SДве серии в 

один сеанс). Начало в 112, 

15, 18:10, 21 час. 12 июня-

«Место встречи - Женева». 

(Две серии в один сеанс). 

Начало в 10, 12.50, 15.40, 

18.30, 21 час 20 минут. 

КЛУБ «ШАХТЕР». 12 июня 

- «Ловко устроился». На-

чало в 17, 19, 21 час. 

ДОМОУПРАВЛЕНИЕ №1 
слАнЦЕВСКого УПРАВЛЕНИЯ 
КОММУНАЛЬНОГО ХОЗЯЙСТВА 

ПРОДАЕТ ОРГАНИЗАЦИЯМ 
У Г О Л Ь 

- в неограниченном количестве. 
За справками обращаться в домоуправле-

ние № 1 (ул. Кирова, дом № 48) ; телефон 
№ 36-26. 

Профессионально-техническое 
училище Л' 15 г. Сланцы 

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ 
;ЮНОШЕЙ И ДЕВУШЕК 
В ВОЗРАСТЕ 15-17 ЛЕТ 

С ОБРАЗОВАНИЕМ 7-10 КЛАССОВ. 

УЧИЛИЩЕ ГОТОВИТ: монтажников 

конструкций-каменщиков, штукатуров-маля-

ров, плотников-столяров, слесарей -монтажни-

ков, слесарей по ремонту оборудования, элект-

рослесарей шахтных. 

Срок обучения 2 года. 

Начало занятий - 1 сентября. 
При училище работает заочное отделение 

7, 8, 9, 10, 11 классов средней школы. 

Принятые в училище обеспечиваются пи-

танием, обмундированием и заработной пла-

той в размере 33 процентов от доходов произ-

водственного обучения. 
Иногородним предоставляется общежи-

тие. 

Для поступления необходимы пас-

порт или свидетельство о рождении, доке 

мент об образовании, справка с места: житель-

ства, б фотокарточек и характеристика с пос-

леднего места работы или учебы. 

Адрес училища: г. Сланцы, ул. Партизан-
ская, дом № 6; телефон № 24-О3. 

Р Е Б У Ю Т С Я 

РЕВ УЮТ-СЯ 
Р Е Б У Ю Т С Я 

СЛАНЦЕВСКОМУ КИРПИЧНОМУ ЗА-
ВОДУ (на постоянную работу) : 

БЕТОНЩИКИ, 
ПЕНОБЕТОНЩИКИ (мужчины), 
ПРЕССОВЩИЦЫ, 
УКЛАДЧИЦЫ КИРПИЧА. 
Обращаться по адресу: г. Сланцы, Комсо-

мольское шоссе, дом № 11, отдел кадров. 

ШАХТЕ № 3 ТРЕСТА «ЛЕНИНГРАД-

СЛАНЕЦ» : 

БУЛЬДОЗЕРИСТЫ, 
ПОМОЩНИКИ ЭКСКАВАТОРЩИКОВ 

на экскаватор ЭКГ-4 и 10011; 

СЛЕСАРИ по ремонту экскаваторов, 

бульдозеров и автомашин. 

СЛАНЦЕВСКОП БАЗЕ ПО СБОРУ И 
РЕАЛИЗАЦИИ ТАРЫ: 

РАБОЧИЕ на ремонт деревянной и кар-

тонной тары (мужчины и женщины), 
ГРУЗЧИКИ на автомашину. 

СЛАНЦЕВСКОМУ ЛЕСОКОМБИНАТУ 
(на постоянную работу): 

П Л О Т Н И К И; 
МАЛЯРЫ-ШТУКАТУРЫ, 
К А М Е Н Щ И К И, 
ПЕЧНИК, 
КОЧЕГАР (жилплощадь предоставляет-

ся ), 
ЭЛЕКТРОСВАРЩИК, 
ПЛИТОЧНИК на временную работу. 

ПТУ ТРЕСТА а ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»: 
КОНДУКТОРА-СЦЕПЩИКИ (оплата 

труда сдельно-премиальная), 
стрЕЛОчнИКИ, 
РАБОЧИЕ ПО РЕМОНТУ ПУТИ (оплата 

труда повременно-премиальная). 

СТАНЦИИ СЛАНЦЫ:` 
ВЕСОВЩИКИ, 
СТАНЦИОННЫЕ РАБОЧИЕ на пасса-

жирский вокзал, 
С Т Р Е Л О Ч Н И К И, 
С Т Р О ПАЛ Ь Щ И К, 
ГРУЗЧИКИ (на постоянную работу). 
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